

あかるいまち21

No.1252 2019年8月9日組員活動推進課 082-532-1264

	8月累計	2019年度
組員ふやし	36人	461人
出資金ふやし	468万円	3925万円
純増	21万円	535万円

脳いきいきマスター養成講座に参加して 田方支部 山下則江

7月31日、岡山県で医福連 中四国ブロック「脳いきいきマスター養成講座」が開催されま



した。参加者は33名、内広島中央保健生協から4名、特別に奄美生協1名、鹿児島生協1名の参加でした。全国的に超人気の講座なので皆さんが参加し易いようにとブロック単位で開催されているそうです。本来は2日かけての研修会を1日に濃縮したスケジュールなので事前に本を購入し、読んでから臨むように工夫されていました。本のタイトルは『誰でもできる脳いきいき教室のすすめ方』～地域で楽しめる認知症予防活動～でした

講師は鳥取大学院医学系研究科 竹田信也先生です。この講座を受講した方は直ぐに地域で実践できる進行マニュアルとパワーポイントの副読本が用意されていました。超高齢者社会において、認知症という病気は高齢になれば誰でもなる病気だから、行政の対応は間に合わない。だから自分達で学び合って、予防したり、進行を遅らせる事が目的です。3年前にも一度学習の機会が有りましたが、今回は時間をかけてゆっくり丁寧に学んだので、納得しながら進む事ができました。早速10月から皆さんと始めたいと思います。



医療生協では組員が専門家と一緒にいち早く学べる機会が沢山ありますが、今回も医療生協の組員になって良かった！と感じた一日でした。他人事では無い、近い将来の自分やご近所に起こる事なので、予防活動に活かしてゆきたいです

原水爆禁止世界大会 2019

熱気であふれたピースアクション 虹の広場

8月5日(月)グリーンアリーナにて日本生協連、広島県生協連主催でピースアクション虹の広場が開かれました。当生協からは新入職員19名を含めた職員30名、組員16名が参加



しました。例年のように当生協は折鶴づくり、灯籠づくりコーナーを担当しました。主には親子連れで、折り紙班で活躍されている組員さんから手ほどきを受けながら、賑わいは最後まで続いていました。



今回の虹の広場のサプライズは長崎市田上市長の参加です。広島市松井市長とともに登壇し、平和へのメッセージを熱く語られ、広島合唱団とともに「青い空は」を歌い、会場が熱気に包まれました。